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Ata nº 01/2024 – Reunião Ordinária do CMAS Salto Realizada aos 10 dias do mês de 
Janeiro de 2024.  

 
 

Aos dez dias do mês de Janeiro de dois mil e vinte e quatro, ocorreu a primeira reunião 

ordinária do CMAS Salto. A reunião foi aberta pela Presidente Juliana Ramalho, que iniciou 

dando as boas-vindas aos novos conselheiros e após ocorreu a apresentação de todos os 

presentes. Sendo justificado as ausências dos conselheiros João Batista, Daiane, Maria 

Cristina, Ariana e Alessandro. Após, a Presidente seguiu com a pauta informando do 

recebimento de e-mail da Secretária Desenvolvimento Urbano, da Sra. Mariana Lopes onde 

efetua o retorno sobre as Deliberações da Conferência, apontando que já existe um canal 

para denúncias a Ouvidoria (e-Ouve), que recebe denúncias para a fiscalização de 

acessibilidade nas calçadas, calçadas quebradas e/ou inexistentes, Quanto ao bares que 

utilizam calçadas como extensão para mesas e cadeiras, tem se a lei 3983/2022 , mas 

ainda sem regulamentação. Diante da resposta da Secretária de SDU, o colegiado delibera 

que o retorno seja compartilhado com os espaços públicos e Organizações para que os 

munícipes estejam cientes deste canal de denúncia. Após, foi apresentado para o conselho, 

o ofício nº087/2023 recebido do Lar Ozanam, onde informa ao colegiado que no ano de 

2023 a organização foi contemplada com uma Emenda Parlamentar Estadual recebida  do 

Deputado Rogério Nogueira, por meio do sistema Sem Papel. A secretária Regiane, 

esclareceu que os documentos são para ciência e fiscalização do conselho, que a 

prestação de contas e demais documentos ficam a cargo da DRADS Sorocaba e que 

documentos serão arquivados na pasta da OSC Lar Ozanam. A pauta seguinte foi referente 

a retificação na Prestação de Contas de 2021, a qual foi enviada via WhatsApp para análise 

do colegiado,  foi colocado em análise e foi aprovada por unanimidade com 08 votos. 

Secretária Regiane informou que referente ao PMAS (Plano Municipal de Assistência 

Social) 2024, Juliana (Chefe de Gabinete da Secretaria de Ação Social e Cidadania) iria 

participar da reunião para apresentação do mesmo ao Conselho, mas devido a outro 

compromisso (posse do novo colegiado do Conselho Tutelar) não pode comparecer, 

ficando a disposição para agendar uma data. Colegiado sugere que seja uma reunião 

presencial, e que seja colhido maiores informações para compreender melhor o período de 

abertura e prazos. Regiane informou que irá se informar e levar ao colegiado. Regiane, 

informou aos presentes, sobre e-mail que o conselho recebeu da DRADS Sorocaba 
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solicitando relatório de funcionamento da OSC Casa Joana de Angelis, serviços prestados, 

RH e conclusão, para nortear a decisão da DRADS para inscrição no sistema Pro Social, 

sendo informado que a Comissão de Normas e Monitoramento irá providenciar e efetuar a 

devolutiva para a DRADS e para ciência do colegiado. Referente aos novos conselheiros, 

Regiane informou que está em contato com Virginia Soares, que é servidora da Prefeitura 

de Jundiaí, coordenadora do PBF na Saúde e executa capacitações gratuitas em 

municípios da região, para possível formação inicial aos novos conselheiros. Sendo 

sugerido a data de 26/01 ou 31/01 das 08h30 às 13h00, no auditório da Prefeitura. Foi 

pontuado pelo colegiado há necessidade de formações permanentes continuadas, sendo 

sugerido que alguns profissionais da rede de Salto possam efetuar essas formações devido 

ao conhecimento e por atuarem na rede. Referente ao calendário semestral do conselho, 

foi consensuado e deliberado as reuniões para as segundas quartas-feiras de cada mês, 

sendo a próxima reunião no dia 07/02/2024 no CREAS. Nada mais havendo, eu, Regiane 

Lombardi Domingues, Secretária Executiva deste conselho, encerro a presente Ata que 

após lida será assinada pelos Conselheiros participantes 

 

 

 

Juliana de Sousa Ramalho 
                                          Presidente do CMAS 

 

 
 

 

Regiane Lombardi Domingues 
                                             Secretária Executiva CMAS 
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